

ABSTRAK

Khamilatus Sakinah: Pengaruh Ukuran Perusahaan dan Komite Audit Terhadap *Tax Avoidance* (Penghindaran Pajak) pada Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) Tahun 2017 -2022

Latar belakang penelitian ini adalah adanya perbedaan kepentingan dalam hal perpajakan. Terutama badan usaha sebagai wajib pajak menjadikan perpajakan sebagai beban yang mengurangi laba perusahaan. Sedangkan pemerintah menjadikan pajak sebagai sumber pendapatan terbesar bagi negara. Akan tetapi kebanyakan dari badan usaha berupaya untuk menghindari pembayaran pajak yang mana hal ini disebut sebagai praktik *tax avoidance* (penghindaran pajak)

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui dan menganalisis 1) bagaimana pengaruh ukuran perusahaan terhadap *tax avoidance* (penghindaran pajak) 2) bagaimana pengaruh komite audit terhadap *tax avoidance* (penghindaran pajak) 3) bagaimana pengaruh ukuran perusahaan dan komite audit terhadap *tax avoidance* (penghindaran pajak) pada perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) tahun 2017-2022.

Ukuran mengenai besar kecilnya perusahaan melihat dari total asset perusahaan disebut dengan ukuran perusahaan. Menurut IKAI komite audit merupakan komite yang melakukan pengawasan pada rangkaian pelaporan keuangan, manajemen risiko, pelaksanaan audit dan penerapan sistem manajemen perusahaan di perusahaan. Sedangkan *tax avoidance* (penghindaran pajak) merupakan upaya yang dilakukan guna menghindar dari pembayaran pajak secara sah dan legal berdasarkan peraturan yang berlaku.

Pada penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis sumber datanya adalah data sekunder yang didapatkan melalui website resmi BEI dan laporan keuangan dari website perusahaan terkait. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah pustaka dan lapangan yang bersumber dari website. Analisis data yang digunakan yaitu analisis statistik deskriptif, uji normalitas, multikolinieritas, autokorelasi, heteroskedastisitas, uji regresi linier berganda, uji koefisien determinasi, uji t dan uji F.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa: 1) Secara parsial ukuran perusahaan tidak memiliki pengaruh terhadap *tax avoidance* dengan nilai signifikan sebesar $0,219 > 0,05$ serta nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ $1,254 < 2,035$ 2) Secara parsial komite audit tidak memiliki pengaruh terhadap *tax avoidance* dengan nilai signifikan sebesar $0,140 > 0,05$ serta nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ $1,510 < 2,035$ 3) Secara simultan ukuran perusahaan dan komite audit tidak berpengaruh terhadap *tax avoidance* dengan nilai signifikan sebesar $0,293 > 0,05$ dan nilai $F_{hitung} < F_{tabel}$ $1,275 < 3,28$.

Kata Kunci: Ukuran Perusahaan, Komite Audit, *Tax Avoidance* (Penghindaran Pajak)